

Responde funcionario cubano a medida unilateral de Estados Unidos



Por Isis Allen

La Habana, 2 mar (RHC) Cuba denunció la falsedad del argumento empleado por el gobierno de Estados Unidos para mantener un reducido número de sus diplomáticos en La Habana y continuar su alerta de viajes a la isla.

En su cuenta en twitter el director para Estados Unidos del Ministerio cubano de Relaciones Exteriores Carlos Fernández de Cossio afirmó en varios mensajes que es falso que el personal diplomático de la embajada esté o haya estado en riesgo.

“La decisión del Departamento de Estado que de forma unilateral prorroga por un tiempo indefinido la reducción de su personal en la Embajada en Cuba, responde a motivaciones políticas y no tiene relación alguna con la seguridad de sus funcionarios en La Habana”, cita del mensaje y luego agrega: “El Gobierno de EE.UU tiene pruebas suficientes de que Cuba es un país seguro para los diplomáticos estadounidenses y de cualquier otro país, así como para los ciudadanos cubanos y los más de cuatro millones de visitantes extranjeros' que viajan a la isla cada año,

Rechazó el empleo por el Departamento de Estado del término 'ataques', cuando 'sabe perfectamente que en Cuba no han ocurrido ni ataques ni cualquier otro tipo de actos deliberados' contra diplomáticos de EE.UU.

El Departamento norteamericano de Estado anunció este viernes que la embajada de su país en La Habana continuará operando con los trabajadores mínimos necesarios para desempeñar tareas consulares y diplomáticas básicas, lo cual significa que no ha tenido en cuenta los llamados en favor del completamiento del personal para el desarrollo normal de las funciones de esa sede diplomática en la capital cubana

La agencia federal informó que a partir del 5 de marzo entrará en vigor un nuevo plan de personal permanente, cuya cifra será similar a la existente, tras la orden de partida dada el 29 de septiembre, cuando Washington retiró a más de la mitad de sus funcionarios por inexplicables razones de salud.

De profundamente decepcionante calificó la coalición norteamericana Engage Cuba la decisión del secretario de Estado Rex Tillerson de mantener la reducción del personal diplomático en la embajada de Estados Unidos en La Habana,

Igualmente esa organización, que promueve el acercamiento entre los dos países lamentó los efectos de la expulsión de 17 diplomáticos cubanos de la capital estadounidense como parte de las medidas del departamento de Estado, en el camino hacia el enrarecimiento de las relaciones entre ambos países a partir de los incidentes de salud reportados por los funcionarios norteamericanos y sobre los cuales la isla ha reafirmado no tener responsabilidad y sí voluntad de llegar al esclarecimiento de los hechos.

Agrega que los mayores perdedores frente a las decisiones adoptadas serán, por la imposibilidad de procesar adecuadamente las visas, los cientos de miles de cubanos y cubanoamericanos que viajan de ida y vuelta para ver a su familia, celebrar ocasiones especiales y atender a familiares enfermos,

El pasado año, recuerda Engage Cuba, casi un millón de estadounidenses viajaron a la isla y han contribuido significativamente al crecimiento del sector privado.

En su anuncio de este viernes el Departamento norteamericano de Estado renovó su alerta de viaje a Cuba y la mantuvo en el nivel tres que recomienda reconsiderar el viaje, pese a que una encuesta realizada entre viajeros norteamericanos muestra a la isla como uno de los destinos más seguros del mundo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/156560-responde-funcionario-cubano-a-medida-unilateral-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba